

FORKOPIMDA

Tutup TMMD ke 119 di Lombok Utara, Danrem 162/WB Sebut Konsolidasi TNI dan Rakyat Kunci Selesaikan Dinamika Sosial

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Mar 20, 2024 - 22:39



Lombok Utara, NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., menutup dengan gemilang program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 di wilayah Kodim 1606/Mataram. Upacara penutupan yang digelar di Lapangan Upacara Kantor Bupati Kabupaten Lombok Utara (KLU), Desa Tanjung, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Lombok Utara, pada hari Rabu, 20 Maret 2024, menjadi titik akhir dari sebuah perjalanan

penuh makna.

Menyoroti kesuksesan program TMMD ke-119 yang difokuskan di Desa Genggelang, Kecamatan Gangga, Brigjen Agus Bhakti menjelaskan bahwa kesolidasi antara TNI dan rakyat dalam mengatasi beragam dinamika sosial di masyarakat menjadi kunci utama. "TMMD bukan hanya sekadar wujud kemanunggalan, tetapi juga sebagai upaya nyata mendukung percepatan pembangunan daerah," ujarnya dengan penuh semangat.

Danrem juga menekankan bahwa keberhasilan TMMD di Desa Genggelang bukanlah hasil dari upaya individu semata, melainkan merupakan hasil dari kerja keras secara terpadu dalam mempercepat pembangunan. Dia berharap bahwa hasil fisik seperti pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), pengecoran jalan, dan pembangunan jembatan akan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat setempat. "TNI akan terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, terutama di Kabupaten Lombok Utara," tambahnya.

Sementara itu, Brigjen Agus Bhakti tak lupa mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga dan merawat infrastruktur yang telah dibangun. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, terutama pemerintah dan masyarakat KLU, atas dukungan yang luar biasa dalam mensukseskan TMMD ini. "Kami juga memohon maaf atas segala ketidaknyamanan yang mungkin timbul selama pelaksanaan kegiatan ini," tutupnya dengan tulus.

Upacara penutupan TMMD ke-119 ini turut dihadiri oleh Bupati KLU H. Djohan Sjamsu, S.H., Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., Danlanud TGKH ZAM (Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M.Han., Danlanal Mataram diwakili Letda Laut P. Kristanto, Para Kasi Kasrem 162/WB, Dandim wilayah Pulau Lombok, Kapolres KLU AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.H., Dan/Ka Balakaju Kodam IX/Udayana, Perwakilan Kejari Mataram, Ka BNN Mataram di Wakili Bapak. Heri Sutoyo, Ka Korum Yonif 742/SWY Kapten Inf Lutfi Sulthoni, Danki B Yonzipur 18/YKR Kapten Czi Idham Prabowo, Para Asisten, Staf Ahli dan OPD Lingkup Pemda KLU, Para perwira serta Danramil jajaran Kodim 1606/Mataram, Kapolsek jajaran Polres KLU Danki 3 batalyon A Pelopor AKP Gede Suardika, Camat se-KLU, sejumlah kepala perangkat daerah dan tamu undangan lainnya yang ikut serta merayakan momen bersejarah ini.

Setelah upacara, Danrem bersama Bupati dan rombongan melanjutkan kunjungan mereka ke lokasi proyek TMMD ke-119 di Desa Genggelang untuk menyerahkan kunci RTLH dan meresmikan jembatan baru yang menjadi salah satu simbol keberhasilan program ini. (Adb)